
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

Protokollant Philip G.

Anwesend Anna P., Christopher D., Dominik R., Eike M., Hauke N., Henning J., Jan L., Johanna R., Martin R., Maximilian R., Philip G., Tobias M., Stephan V.

Gäste Andreas J., Paul S., Niko C., Jonathan L., Maximilian S., Lisa H., Christian M., Dennis W., Jan M., Kim-Carolin L., Daniel D., Sascha B., Christian S., Julia G., Stefan K.,

Datum 17.09.2012 18:00–19:10

Tagesordnung

1	Protokoll der letzten Sitzung	1
2	Protokolle anderer Fachschaften	1
3	Anregungsblatt	1
4	Post	2
5	Termine und Aufgaben	2
5.1	Termine	2
5.2	Aufgaben	2
5.3	erledigte Aufgaben	2
6	Berichte	2
6.1	Projekwoche	2
6.2	Deinventarisierung	2
6.3	Studilabor	2
6.4	Infoveranstaltung Nebenjob	2
6.5	FSK	3
7	Ergebnis Brandschutzbegehung	3
8	QSL Alimentierung anderer Studienbereiche	3
9	OWO-PMR-Funk	3
10	Fachschaftsmerchandising	3
11	ETI 2.0	3

1 Protokoll der letzten Sitzung

Im letzten Protokoll wird unter Punkt 9 nachgetragen, dass sich Martin dem Studilabor widmet und eine große Ausräumaktion startet.

2 Protokolle anderer Fachschaften

Nichts Neues.

3 Anregungsblatt

Nichts Neues.

4 Post

Keine.

5 Termine und Aufgaben

5.1 Termine

4. Oktober 2012: Tutorenschulung für die OWO¹

9. Oktober 2012: Start der OWO

9. November 2012: Kröckelbach

5.2 Aufgaben

Aufgabe: Gedanken zum Thema Vereinsausgaben machen (Alle)

Aufgabe: Dekanerunde mit den neuen Dekanen organisieren (Hauke)

Aufgabe: Skriptdruck Präsentation für FBR² (Chris)

Aufgabe: Vorstellung der Aufgaben/Projekte/Angebote der Fachschaft im FBR (FBR-Vertreter)

Aufgabe: HDA³-Katalog anfordern (Johanna)

Aufgabe: FSK⁴-Light mit iST und Mechatronik (Jan)

Aufgabe: Schreibt einen Brief ans Baudezernat (Martin)

Aufgabe: Mail an Prof. Khanh, Herr Polin und Herr Hertlein wegen ETI Ergebnissen (Martin)

5.3 erledigte Aufgaben

Aufgabe: Mail an ETV wegen Vorstellung beim Unirundgang (Johanna)

6 Berichte

6.1 Projekwoche

Die Physiker können dieses Wintersemester freiwillig an unserer Projektwoche teilnehmen.

6.2 Deinventarisierung

Der Rechner und der Bildschirm im Büro mit Inventarnummer dürfen nicht entsorgt werden.

6.3 Studilabor

Martin hat erfolgreich das Studilabor ausgemistet und den Werkzeug- und Gerätebestand auf die Hälfte reduziert. Die zu entsorgenden Werkzeuge werden aber vorher den Studenten, zum Mitnehmen, angeboten. Der untere Schrank ist jetzt größtenteils leer und wurde schon teilweise mit Laptopaschen aufgefüllt.

6.4 Infoveranstaltung Nebenjob

Positive Resonanz, wir werden uns beteiligen.

¹Orientierungswoche

²Fachbereichsrat

³Hochschuldidaktische Arbeitsstelle

⁴Fachschaftenkonferenz

6.5 FSK

- Es gibt jetzt eine Zivilklausel (keine Forschung zu rein Militärischen Zwecken)
- Es soll Weiterbildungsmasterstudiengänge (Masch und Inf) geben (Master neben dem Job “nachholen”)
- Eine Initiative wurde gestartet, einen Raumanpruch von Fachschaften in der Grundordnung zu verankern
- Es wird 16 autonome Tutorien geben
- Während der OWO hat das 603qm bis 1:00 Uhr geöffnet (mit Musik)

7 Ergebnis Brandschutzbegehung

Nach einer Brandschutzbegehung des HBI von der Berufsfeuerwehr Darmstadt und dem Bauamt von Darmstadt müssen einige bauliche Maßnahmen ergriffen werden um eine weitere Nutzung zu ermöglichen. Darunter fällt unter anderem auch die Räumung der Rennbahn, da die Fluchtwege zu eng sind und keine Abtrennung zu den Treppenhäusern vorhanden ist. Auch müssen alle Brandlasten aus den Stockwerken, Treppenhäusern und Fluren entfernt werden. Das alte Lernzentrum kann leider nicht als Alternative verwendet werden, da dieses nicht über einen zweiten Fluchtweg verfügt. Inzwischen konnten wir erreichen, dass wir zwei Räume (146 und 053) zur Verfügung haben, die genutzt werden können, sofern diese nicht anderweitig belegt sind. Die Brandschutzbegehung wurde über viele Jahre verschleppt, damit genau dieses nicht passiert. Wir wollen dem Baudezernat einen Brief schreiben, in dem wir uns über dieses Verhalten beschweren. Stephan merkt an, dass auch Raum 051 derzeit zum Lernen zur Verfügung steht. Das HBI ist nur noch zwischen 06:00 und 22:00 Uhr für Studenten geöffnet. Es wird verstärkt Kontrollen geben um diese Regelung durchzusetzen. Die Rennbahn wurde heute und nicht wie angekündigt erst am Dienstag geräumt, da sich niemand von der Fachschaft zum Helfen bereit erklärt hat und die Auszubildenden am Dienstag in der Berufsschule sind (die mussten den Jobe heute erledigen). Derzeit stehen alle Tische und Stühle im Raum 063 unter der Rennbahn. Grillen auf dem Dach ist auch nicht mehr gestattet (also da auch kein Ersti-Grillen). Die Rennbahn wird es als Lernzentrum auch langfristig nicht mehr geben. Es gibt noch vier leerstehende Laborräume im gebäude S3—09 die wir bekommen könnten und nach unseren Vorstellungen einrichten. Die Räume werden nach der Sitzung nochmal angeschaut.

8 QSL Alimentierung anderer Studienbereiche

Wird nach der Sitzung von den QSL Vertretern und den anwesenden iST-Fachschaftlern besprochen.

9 OWO-PMR-Funk

Für die OWO können leider vom Verein keine Handys besorgt werden, da wir keinen aktuellen Auszug aus dem Vereinsregister besitzen. Evtl. geht das doch bei Aldi. Eine alternative wären Funkgeräte für Tutoren mit externer Hilfestellung der AFTHD. Etwas off, aber zum Thema OWO: Es gibt einen 15 Minütigen AStA Vortrag von Stephan.

10 Fachschaftsmerchandising

Es gibt die Idee, vom Verein aus, zum Beginn des nächsten Semesters, Tassen mit Fachschaftslogo und Spruch anzuschaffen, die in der Fachschaft Verwendung finden. Metalltassen sind ein guter Vorschlag, da diese nicht so schnell kaputt gehen. Auch USB-Sticks könnten gegen ein günstig an Studis verkauft werden.

11 ETI 2.0

Die Durchfallquote von ETI lag dieses Semester bei ca. 87%. Dies ist für uns nicht akzeptabel und wir werden die Klausur bei Prof. Khanh bzw Herr Polin einfordern. Auch wäre es von Vorteil die Bewertungskriterien vorliegen zu haben.

Flotte Sitzung mit viel Diskussionsstoff, die auch sehr gut besucht war. Finden wir echt gut.